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El Colegio de Abogados concede la insignia de oro a Antonio González Colunga y a Manuel Medio por su 

trayectoria profesional 
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Por la Izquierda, Manuel Medio y AMAS° ~rala aluno" 1 
mareta lean 

Las anécdotas sobre el Colegio también se acumulan en la cabeza de Medio, que conoció la antigua sede de 

Cimadevilla, una pequeña sala no apta para reuniones numerosas. «El principal cambio que me ha tocado vivi 

es la revolución tecnológica. Por lo demás, sigo igual. No soy partidario de ir a visitar demasiado a los jueces, 

porque donde hay que ganar es en el Juzgado», apunta, a sus 85 años y tras décadas volcado en asuntos 

civiles y penales. «Lo laboral y lo fiscal nunca fue cosa mía», especifica, feliz por el reconocimiento que recibirá 

del resto de sus compañeros, al alcanzar las cinco décadas de fidelidad a la profesión. «Estoy especialmente 

orgulloso porque el Colegio es una institución muy valiosa, que funciona estupendamente. Siempre hay alguien 

que te echa una mano cuando lo necesitas», comenta, con la mente puesta en los 29 nuevos compañeros que 

hoy jurarán poco antes de que le entreguen la insignia. «Es una labor preciosa, merece la pena dedicarse a 
esto», remata, con voz firme. 

Eloy MÉNDEZ 

Si Manuel Medio quería reproducir una resolución 

judicial cuando se hizo cargo de sus primeros Casos, 

hace medio siglo, tenia que transcribirla a máquina. 

El Derecho ha llenado su vida desde aquella época 

sin fotocopiadoras. igual que a Antonio González 

Colunga, que acumula 41 años de ejercicio y que fue 

decano del Colegio de Abogados entre 1999 y 2004. 

Los dos recibirán hoy la insignia de oro de la 

institución durante las celebraciones en honor de su 

patrona. la Virgen de Covadonga, que se 

prolongarán durante todo el día con actos lúdicos y 

sociales. 

«Sigo al pie de cañón porque tengo la suerte de 

haberme convertido en el ayudante de mis hijos Ana 

y Antonio. que trabajan conmigo», bromea González 

Colunga, de 70 años, en su despacho de la calle 

Libertad. Atrás quedan décadas de vistas orales. 

defensas con toga y casos ganados. También una 

labor de dura negociación durante su etapa al frente 

del Colegio. «Me tuve que comer dos "panchos" 

buenos. como se dice en Asturias». señala entre 

risas. 

El primero fue oponerse al empeño de determinados 

dirigentes de la Administración que querían fusionar 

los órganos colegiales de Gijón y Oviedo. «Un 
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político. de cuyo nombre no me acuerdo. Rizo aquella 
potras RELACIONADAS 

propuesta, que consideré perjudicial para todos los 
abogados gijoneses porque la ciudad tiene entidad y 	* Programa de actos festivos. Gijón 

número suficiente de profesionales como para ser autónoma», señala. «Además, muchas provincias tienen 

más de un colegio y, de esta forma, Asturias logró conservar sus dos puestos en el Consejo General de la 

Abogacía en Madrid», añade, satisfecho porque finalmente su defensa frenó en seco aquel proyecto. 

Su otro gran logro fue conseguir que los letrados de Villaviciosa siguieran adscritos. como los de Carreño, a la 

institución gijonesa. «Se los quisieron llevar a la capital. Fui a hablar con el Alcalde y con los interesados y, 

finalmente, siguen entre nosotros», comenta, orgulloso. 
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«El problema del turno de oficio sigue sin 
resolverse» 

0]C9=1 00.00 
Antonio González Galonea nació (Gijón, 1940) se licenció en Derecho en la 
Universidad de Oviedo en 1961 y empezó a ejercer su profesión un año 
después. Durante cinco años fue decano del Colegio de Abogacia de Gijón 
y actualmente dirige su despacho familiar en el que trabaja con sus dos 
hijos, Ana y Antonio González García. El abogado asegura estar 
'encantado' y confiesa que sus hijos 'saben más que yo, profesionalmente 
Por su sobresaliente labor como decano recibirá. hoy. la  Insignia de Oro en 
reconocimiento de los servicios prestados. 

¿Cómo recibe el homenaje? Con mucha gratitud de todos los compañeros. 
Estoy encantado. 

Hoy juran 29 nuevos abogados, ¿qué consejo les dada? Les diría que 
tengan siempre mucho ánimo, que estudien mucho los asuntos antes de 
llevarlos a cabo, que no tengan preocupación por preguntar, al principio, a 
otro abogado ya mayor y, también, que al principio lleven su discurso por 
escrito. 

Esta nolla pertenece a la 
afición an papel 

VIDEOS 
	

IMAGENES 

¿Cómo está la situación de la abogacía en la acbialidad? ¿Cuáles son los 
problemas prioritarios para los letrados? El mayor problema es el 
económico, que. por desgracia, lo hay en toda la sociedad. Es un problema 
muy serio que afecta a muchísimas empresas. Al cenar las empresas trae 
consigo que tos abogados no puedan ejercer su profesión. Por otro lado, 
muchos dientes, con problemas serios. los dejan pasar porque nO pueden 
acceder a un abogado por falta de dinero. 

¿Afecta la crisis a los abogados? Si, como a cualquier profesión. Pero sobre 
todo afecta a todas aquellas que dependen de los ciudadanos que 
requieren sus servicios porque el problema económico actual es muy grave. 

¿Qué necesidades tiene Gijón y todavia no se han resuelto? Hay un tema 
muy importante que es el turno de oficio. Es la única profesión que trabaja, 
materialmente, gratis para los ciudadanos. Es algo muy estimado por los 
abogados porque están haciendo una labor social y cívica impresionante. 
Realmente es un trabajo improbo que, actualmente, el Estado está 
abonando unas pequeñas cantidades que no se parecen en nada a los 
minimos establecidos en todos los honorarios asentados en cualquier 
Colegio de España. 

Por lo tanto, ¿no se han resuelto los problemas de turno de oficio? No, no 
se pueden resolver mientras el ciudadano no se de cuenta de que la única 
profesión que trabaja gratis, en toda España, para él es la abogacía y no 
soliciten, igual que hace el abogado, más medio económicos para mantener 
a toda una profesión en beneficios del ciudadano. 

¿Qué opina del nuevo Palacio de Justicia? Va a ser una maravilla más de 
los nuevos edificios que se hacen para la justicia, pero tenemos que tener 
en cuenta que hay que hacerlo, como mínimo, a la vista de quince años 

http://www.lavozdeasturias.es/asturias/gijon/problema-turno-oficio-sigue-resolverse_.. . 07/09/2011 
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hoy en la voz de asturias 

¿Qué cree que aportó los cinco años que ejerció de Decano? Lo que 
hicimos todos los decanos es el máximo interés en cumplir bien con nuestra 
obligación. Por mi parte, me atrevo a decir, que se consiguió que el Colegio 
de Gijón fuera muy conocido a nivel del Colegio General de la Abogada. Se 
consiguió traer al Colegio a la ministra y al entonces vicepresidente del 
Gobierno. Francisco Alvarez-Cascos. 

¿Cómo se definida como abogado? Eso lo dejo para los clientes. Son ellos 
los que tienen que opinar. 

¿Está orgulloso de algún logro en especial' Estoy orgulloso de la labor 
positiva que se consiguió en el tiempo que estuve como decano. 

¿Tiene alguna espinita por el camino? Absolutamente, ninguna. 

D 

comentarios (0) 
- • - 

La sanidad 
pública asturiana 
sigue a la cabeza 
de la excelencia 
pese al ... 
Asturias comparte con 
Navarra y Aragón el 
mejor servicio 
asistencial del pais 

Las familias 
congelan el gasto 
de la 'vuelta al 
cole' 
un estudio resida que el 
Inicio dei curso cuesta a 
los padres asturianos 
hasta 740 euros por hijo 

Sidras de notable 
La última mesa de cata 
eleva a un militan las 
botellas con codificado 
de calidad de Manzana 
Seleccionada 

Los turistas 
llenan Avilés en 
agosto 
La oficina municipal 
lacibig cerca de 11700 
Consultas. un 75% más 
que en el año pasado 

«El secreto de 
Verines ha sido 
evolucionar 
acorde a los 
tiempos» 
Luis Gamo damorina, 
director del encuentro 
literario de vwenes. que 
llega a su 27' edición 

«La islamofobia 
no es única de la 
ultraderecha» 
El profesor Van den 
Orook asegura que 
miles de turcos salen de 
Alemania mientras 
Merkel pide talentos 
españoles 

Públicoes 

La Voz de Asturias 
C 2011. Todos los derechos reservados 

( (Wenn somos,  1 Putkoded I Amo lega, 1 contacb 1 Suscnbele a LA VOZ Síguenos en 	gi 

http://www.lavozdeasturias.es/asturias/gijon/problema-turno-oficio-sigue-resolverse_.. . 07/09/2011 

«El problema del turno de oficio sigue sin resolverse» - La Voz de Asturias 
más adelante porque sino nos veremos en la necesidad de hacer muchos 
gastos con nuevos edificios mayores y esos gastos hay que evitarlos 
haciendo los edificios soberanamente grandes. 
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El Colegio de Abogados festeja a su patrona 

07109/2011 00:00 / Leticia Villar Gijón 
Un año más, el Colegio de Abogados de Gijón celebra hoy la fiesta en 
honor de la Patrona, Nuestra Señora Virgen de Covadonga. con numerosos 
actos. El primero tendrá lugar en las instalaciones del Real Sporting de 
Gijón ubicadas en Mareo, a partir de las cuatro de la tarde. con el tradicional 
Lomeo de fútbol, que enfrentará a los equipos colegiales de Oviedo y Gijón. 
Una vez terminado el partido, a las 19.30 horas, se llevará a cabo la jura de 
los nuevos abogados en el salón de actos colegial. en el edificio de la calle 
Decano Prendes Pando. También habrá una misa en honor de la Patrona, a 
las 20.30 horas, en la Iglesia de San Pedro. 

Para finalizar la jornada, a partir de las 21.15 horas. se  disfrutará de una 
cena de confraternización en el Real Club de Regatas, donde se hará 
entrega de las Insignias de Oro concedidas a Antonio González Colunga y 
Manuel Medio Fernández por haber alcanzado. con intachable conducta, 
50 años de ejercicio profesional de la abogacía-. Además se entregaran las 
insignias de plata a Manuel Luis Meana Canal, Mana Flor Medio Carro y a 
Jorge Lorenzo Benavente. Los colegiadas que hayan cumplido 50 y 25 años 
de actividad también serán premiados con los diplomas de honor. Y. por 
supuesto se entregará la insignia del colegio a cada nuevo letrado 
colegiado. 
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Dirige la Escuela de Práctica Jurídica el Colegio de Abogados 

José Manuel Díaz Mora: "La autorregulación es necesaria 
para hacernos más competitivos" 
Belén Rodríguez - 06/09/2011  

La fiebre de inscripciones 
para ejercer como 
abogado en los grandes 
colegios de Madrid y 
Barcelona también se 
está notando en Ciudad 
Real, en la que hasta 
ahora ha habido 45 altas, 
15 de ejercientes y 30 de 
no ejercientes, un dato 
que supera ya los 41 
nuevos ingresos de todo 
el año pasado. 

El ritmo de colegiaciones 
de no ejercientes destaca 
según datos del Colegio 
de Abogados de Ciudad 
Real, en sintonía con el 
temor por la entrada en 
vigor el 1 de noviembre 
de la Ley de Acceso a la 
Abogacía, que exige a los 
futuros letrados un curso 
especializado y un 
examen para colegiarse 
(el curso hasta ahora 
sólo se pedía para 
acceder al Turno de Oficio). 

El abogado José Manuel Díaz Mora dirige la Escuela de Práctica Jurídica / Clara Manzano 

"El paroma es incierto", reconoce José Manuel Díaz Mora, director de la Escuela de Práctica Jurídica de Ciudad Real que 
forma a los abogados del Turno de Oficio, "pero aún así sigo pensando que nos sigue beneficiando para no quedarnos fuera 
del marco europeo; y aunque hayamos tenido problemas de calendario, la autorregulación es necesaria para hacernos más 
competivos y profesionales. Ni perjudica ni va a perjudicar", sostiene. 

Los problemas de agenda a los que se refiere son la coincidencia de la aplicación de la ley, que ha tenido una vacatio de 
cinco años, con cambio de los estudios que dejarán de ser licenciatura y se convertirán en grado, dentro de una concepción 
general de la educación orientada a que todo tiene que ser más rentable, por lo que los colegios y la universidad tendrán 
que poner en el mercado másters de posgrado competitivos. 

Los licenciados de este año disponen de dos todavía para acceder a la profesión sin pasar por el curso y el examen, pero sí 
los estudiantes que se licencien el año que viene que podrían encontrarse con que no existe oferta en Ciudad Real, puesto 
que la Universidad de Castilla-La Mancha y los colegios de abogados no han decidido ni el contenido ni el profesorado de esa 
prueba, y se han comprometido a sacar un curso único entre Albacete, Ciudad Real, Toledo y Cuenca, "tres o cuatro distintos 
no serían competitivos para el poco número de alumnos". 
A un mes para que arranque el nuevo ciclo de la Escuela de Práctica Jurídica en Ciudad Real no hay nada decidido, pero Díaz 
Mora cree que de aquí a un año "seremos capaces de sacar un producto común; tenemos la obligación moral de hacerlo así, 
no hay cantera suficiente para que haya demasiados másters". 

Lo que está más avanzado es el examen de Estado, la prueba final, que "a los abogados no nos gusta. El Ministerio de 
Justicia pretende que el examen escrito sea tipo test, y no nos parece bien, además de la prueba oral que consistirá en una 
exposición". La UCLM adelanta el examen de diciembre 
La Universidad de Castilla-La Mancha, sensible a la demanda de las diferentes facultades de Derecho, ha accedido a 
adelantar los exámenes oficiales de esta especialidad con dos pruebas en junio y la extraordinaria de diciembre que 
quedaba pendiente. Esta última se hará en octubre para que puedan optar a conseguir la licenciatura antes del 1 de 
noviembre, fecha en la que entra en vigor la ley de acceso, quienes tengan algunas asignaturas pendientes. La petición la 
lanzaron las facultades Ciudad Real, Toledo, Cuenca y Albacete al Vicerrectorado de Doctorado y Títulos Propios. 

Además del último curso de la licenciatura en Derecho (después llegan los grados) en octubre empieza la formación en la 
Escuela de Práctica Jurídica para capacitar para el Turno de Oficio a los licenciados en Derecho que tengan esa condición 
antes de la ley de acceso. 
El año pasado entre los dos dos ciclos hubo 50 alumnos (algunos se quedaron fuera) y es previsible que este año también 
haya mucha demanda. 

©Lanzadigital - Entidad Pública Empresarial Diario Lanza 
redaccion@lanzadigital.com  

Ronda del Carmen s/n - 13002 Ciudad Real 
Tfno: 926 274690 - Fax: 926 274746 

hup://www.lanzadigital.com/imprimir.html?id=24281 	 07/09/2011 




